

佐藤義英君 重田ガバナー公式訪問を歓迎して。よろしく御指導お願い致します。

坂内康男君 ようこそ重田政信ガバナー公式訪問を歓迎して、よろしく御指導をお願いします

石月雅司君 重田ガバナー本日は大変御苦労様です。色々おしえて下さい。よろしくお願ひ致します。

米山忠俊君 重田ガバナー公式訪問歓迎して

小林満君 重田ガバナー、岡田分区代理ようこそ三条ロータリーへ、宜しく御指導の程お願い申し上げます

布川和雄君 ガバナー公式訪問を歓迎いたしまして

本間建雄美君 重田ガバナー公式訪問を歓迎致します。宜しく御指導の程お願い致します

梨木建夫君 重田ガバナー、岡田分区代理を歓迎申し上げます。

加藤実君 重田ガバナーの公式訪問を歓迎します

長谷川恵慈君 重田ガバナー公式訪問を歓迎いたします。

鈴木英友君 重田ガバナー、岡田分区代理を歓迎して

稻田憲治君 重田ガバナーようこそ三条北RCへ。楽しい一日でありますように。

山崎勲君 重田ガバナー訪問を歓迎して

山本充君 重田ガバナーようこそいらっしゃいました

石川勝行君 重田ガバナーご指導よろしくお願ひ申し上げます

吉川吉彦君 世界カヌー選手権大会が開催された上九一色村に行ってまいりました。広大な場所で、何をされても知らない様な所でした。重田ガバナー公式訪問よろしく御指導の程よろしくお願ひいたします。

佐藤啓策君 重田ガバナー歓迎します。今日は御指導宜しく御願いします。

卓 話： 重田政信ガバナー公式訪問のご挨拶

皆さん今日は！今日は三度リラックスさせられました。岡田分区代理からすばらしい若々しいクラブであると聞かされました。私は、皆様方によって選ばれガバナーとし一年間やってゆく事になりました。さて、アナハイムの国際協議会では今年は変革の年であるとR・I会長の指針（テーマ）として三つの目標を掲げました。

真心の行動 A c t （行動しよう）

慈意の奉仕 S e r v e （奉仕しよう）

平和に挺身 W o r k （働く）

という動詞の命令形で始まる極めて行動的な指針であります。私は

「ロータリーに進化を！」

ロータリーに夢を！

夢を行動に！！」

というテーマを掲げさせていただきます。

まず真心という基本的な生活態度から、究極的には平和というグローバルな問題にまで発展する壮大なテーマであります。この僅か三行のテーマの中に、私はロータリーの長い歴史を感じます。1905年（明治38年）、最初はただ孤独から逃れる目的で、あるいは何らかの相互利益を願って生まれた4人の集まりが互いに真心の友情で結ばれ、やがて奉仕の精神に目覚めて、その友人愛を人類愛へと発展させ、遂に平界平和に貢献しようとする偉大な組織にまで成長したロータリーの、その進化の歴史をかいま見る思いが致します。ロータリーが、平和という全人類の課題を目指し、地球的規模で行動するまでに成長したのは、これ迄ロータリーが常にその時代のニーズに応え、時代の波に沿って進化したためであります。その進化を促すものは未来に託すロータリアンの夢であり、そのエネルギーの源はロータリーの楽しさであります。

R・I第2560地区の皆様、三条ロータリーの皆様、お互いに今年度のテーマにふさわしい大きな夢を持ちましょう！そのテーマに沿って更にロータリーを進化させましょう！その為にロータリーを一層楽しくする工夫をしましょう！ロータリーが素晴らしいのはロータリアンが素晴らしいからであります。当地区の総ての皆様方が共に手をたずさえて行動することにより、我々の奉仕を更に楽しく実りあるものにしてゆこうではありませんか。

常にロータリーが生き残れたのは、ニーズにのっとり、そのプログラムが競争社会にあって立派に、やましい事なく、質が集まり、奉仕の喜びを知る事ができたからであります。又、友達が出来、その高まりが国際奉仕へと発展し、要するにロータリアンとして進化の歴史発展の歴史へと変革を求められてまいりました。進化という言葉は生き残れる為の切実な意味をもつものであります。「大きな夢」は一人一人の夢を追って実現させる事は皆様方にゆだねられており、ほこりと満足を持って一年間を振り返っていただきたいと思います。

会員増強のしおり：

- 私達のクラブは有資格者が入会したくなるようなイメージを作り出すべきです。奉仕プロジェクトを広報して、新会員を引き付けましょう。心身障害者と一緒に活動していることを称賛する会員候補者もいるでしょうし、青少年と一緒に活動できる効果的な手段と考える人もいるかもしれません。さらにロータリーの国際性に引かれる人もいるかもしれません。

8月1日例会： ロータリー情報と会員卓話

8月8日例会： クラブフォーラム（会員増強拡大月間）